

Abschlussfahrt der Klasse 10 M nach Berlin

Unser letztes Schuljahr an der Mittelschule begann gleich mit einem Highlight, unserer Abschlussfahrt in die Bundeshauptstadt. Gemeinsam mit unserer Lehrerin, Frau Sedlbauer, hatten wir ein buntes Programm für die fünf Tage unserer Reise zusammengestellt. Einblicke in die Geschichte und Organisation unserer Bundesrepublik sollten sich dabei abwechseln mit Sightseeing und Amüsieren. Der Besuch des Reichstagsgebäudes mit Informationen zum Bundestag, ein Stadtrundgang sowie eine Schifffahrt gehören sicherlich zum Pflichtprogramm eines jeden Berlinbesuchers und erweiterten unseren Horizont. Die Höhepunkte unseres Aufenthaltes stellten für uns jedoch der Besuch des Musicals „Der Glöckner von Notre Dame“, die Fahrt auf den Fernsehturm und der Besuch der Gedenkstätte „Hohenschönhausen“ dar. Hier führte uns ein ehemaliger Häftling und bei seiner Darstellung des Schreckens der Stasi-Diktatur war die Betroffenheit in der Gruppe spürbar. Unvergesslich ist auch unser Discoabend im „Matrix“, wo wir in vorderster Reihe tanzten.

Das Wachsfigurenkabinett von „Madame Tussaud“ sowie eine ausgiebige Shoppingtour rundeten unser Reise ab. Mit der Wahl des Hotels „City Gallery“ hatten wir einen Volltreffer gelandet. Wir genossen die geräumigen Zimmer und die ruhige Atmosphäre. So ging am Freitag eine erlebnisreiche und harmonische Zeit zu Ende und wir traten zufrieden unsere Heimreise mit der Bahn an.

Klasse 10 M